

# 11月の園だより

平成 29 年 11 月 1 日 ひまわりキッズルーム大泉

さわやかな季節となりました。うさぎ、ぞうグループの子ども達が、バッタなどの小さな虫に興味を持ち、「これくらい跳ぶんだよ」「ちがうよ、これくらいだよ」と毎日の話題にしていた9月、10月を過ごし、この頃は色の変わった木の葉に話題が移っています。

興味を持った事象にじっくり向き合う時間と空間を確保したいですね。

## うんどう会について

10月7日にはお忙しいところ「うんどう会」にご参加頂き、誠に有難うございました。

『見せる』ことよりもご家族と一緒に楽しむことをねらいにして行いましたが、いかがでしたか。 行事後のアンケートでは、「雨天に悩まされないように初めから体育館にしていただいてありがたいです」「先生たちと子ども達にながれるおだやかな雰囲気が印象的でした」「演目の数等飽きない範囲だったのでよかったです」「大きい子(3歳児)が見本を見せてくれた事が印象的でした」「雨天のときのことを口頭でも知らせていただきありがたかったです」などのご意見が多かったのですが、「クラスの演目の中で親がすることなどを事前に教えてほしかったです」「演目が少ないと感じました」「終わりの時間をもう少し現実に近い記載にしてほしかった」など、保育園側の再考が必要な課題も見つかりました。

### 11 月の予定

14 日 身体測定(0歳児) 15 日 身体測定(1歳児) 16 日 全園児健診

17日 身体測定(2歳児~)、ひよこグループ保護者会

\*中旬 避難訓練











☆園を出て左側の扉は非常口のため、内側からは開くようになっております。日常でも使用可能ですが、子どもだけで出てしまうことや、指を挟むなどの事故のないようにお気をつけください。

## 12 月の予定

12 日 身体測定(0 歳児) 13 日 身体測定(1 歳児) 14 日 (身体測定 2 歳児~)

22 日 クリスマス \* 中旬 避難訓練 29 日~1 月 3 日 年末年始のため休園

\*下旬 おもちつき(ぞうグループが系列園:ひまわりキッズガーデン小茂根の行事に参加します)

## ~ひよこグループ~

戸外遊びが大好きで「さんぽにいこう」と声を掛けると嬉しそうに保育者の側に集まる姿が見られるようになりました。"やってみよう"という気持ちも出はじめ、散歩から戻ると靴下を引っ張り脱ぐようにもなっています。また、自分で出来ると嬉しそうに手を叩いています。

1歳児との遊びでは、一緒に遊ぶ中でキッチン台で食べ物を洗ったり、バンダナを持ち床や壁をこすり、大人の真似をし掃除ごっこをしたりと遊びが広がってきています。場所や物を取り合ったりすることもありますが、顔を見合わせ追いかけあうことや、"ハイタッチ"をし笑い合う姿も見られています。

#### <11月のねらい>

- 保育者との関わりの中で興味のある遊びを楽しむ。
- 体を動かして遊ぶことを喜ぶ。



## ~うさぎ・ぞうグループ~

運動会をきっかけに体操や運動遊びなどがますます好きになった子ども達。特に体操では「ミッキーやりたい」「アンパンマンする」などリクエストがあり、保育者や友達と音楽に合わせて体を動かすことの面白さを感じているようです。戸外では金木犀の匂いがすると「いいにおい」と言ったり、どんぐり探しをしたり、葉っぱの色を見て「きいろ、ちゃいろ」と身近な秋の自然に興味を持ち始めています。

子ども同士のやりとりが増え「〇〇一緒に行こう」「遊ぼう」と友達を誘って遊んだり、ままごとで料理を作り「どうぞ」「ありがとう」など言い合っています。ままごとだけでなく、ごっこ遊びのようなものが子どものイメージの中で膨らんでいる様子があります。給食でも「甘いね」「お家にもあるんだよ」「~おいしいから、だいすき」など話す子ども達の表情は嬉しそうです。

#### <11月のねらい>

## うさぎグループ

- 〇身近な人や物を見て、真似することを楽しむ。
- 〇生活の中で、進んで簡単な身の回りのことをしようとする。でしようとする。
- ○自分の思いを「どうぞ・ありがとう・いや」など の簡単な言葉で伝えようとする。

## ぞうグループ

- 〇身近な物を使って、ごっこ遊びを楽しむ。
- 〇生活の流れが分かるようになり、身の回りのことを自分でしょうとする
- 〇保育者や友達と一緒に様々な遊びの中で体を動かして楽 しむ。



### ~手洗いの大切さ~

1歳児以上の子ども達は、自分で手洗いをしています。O歳高月齢児も保育者と一緒に手洗いすることで、 泡を付けると自ら手をこすり合わせるようになってきました。

最近では、2・3歳児に手洗いは何故行うのかも保育者が伝えています。子ども達は保育者の問いかけに「手にバイ菌いっぱいだもんね」「(手が) 汚いとお腹痛くなっちゃうんだよね」などと言い、手洗いの仕方 や何故するのかの理由に意識を持つようになりました。

子ども達に伝えているように、手にはたくさん細菌・ウィルスが付着しています。風邪予防にもなるため、

乳児期からしっかりと手洗いする習慣をつけて いきたいですね。

ご家庭でもぜひお子さんと一緒にやってみてください。

